
Consignes générales de sécurité
General safety precautions

Consignes d’entretien
Maintenance Guidelines

FR - Ne nettoyer le luminaire que lorsqu’il est hors circuit. Ne pas humidifier les points 
d’entrée de raccordement ou les parties conductrices. Ne pas utiliser de produits 
détergents sur les luminaires en métal enrichi (par exemple : laiton ou chrome) 
car cela provoque l’apparition de tâches. EN - Turn off your light before clean-
ing. Do not clampclean near connections of current-carrying parts. To avoid 
stains do not use any cleaning agents for finished (e;g; brass or chrome) lights.

FR •  Ne pas travailler en présence de tension •   Ne pas utiliser de pro-
duits endommagés. • Si le câble extérieur ou le cordon de ce luminaire 
est endommagé, il doit être remplacé exclusivement par le fabricant, son 
agent de maintenance ou toute personne de qualification équivalente, 
celà afin d’éviter tous risques. Plage de température d’utilisation : +15 à 
+25 °C. • EN •  Do not touch whilst live. •  Do not use damaged products. 
•The external flexible line for this light fixture can exclusively be replaced by 
the manufacturer or his service agent or a person of equivalent qualifica-
tion , in order to avoid risks • Operating temperature range: +15 to +25 ° C.
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Vis fournies 
Screws included

Chevilles fournies
Wall plugs included

Ampoules fournies
Bulb included✓ ✓
MIROIR SPEK 

Ce miroir peut être placé dans les vo-
lumes 1, 2 ou hors volume

This mirror  can be placed  in volume 2 
or off volume

Ce produit contient une source lumineuse de classe d’efficacité
énergétique E selon le règlement (EU) N° 2019/2015
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3 Installation du Miroir
Installation of the mirror
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SECTEUR
OUTPUT POWER

LUMINAIRE
LIGHTSection:1.5 mm² MAXI

Respecter la polarité lors du branchement !
Respect the polarity when connecting !

Insérer complètement 2 ou 3 fils non dénudés dans le connecteur et vérifier 
la position du fil en regardant à travers le corps translucide du connec-
teur - Tenir l’outil perpendiculairement aux fils et effectuer la connexion en 
appuyant sur le couvercle jusqu’à obtenir un contact avec le corps du 
connecteur.

Insert 2 or 3 unstripped wires completelyinto connector and check wire 
position by hooking throught the translucent connector body - Hold tool 
perpidencular to the wires and make connection by driving the cap down 
flush with the edge of the connector body.

NOTICE


